

Informationsveranstaltung

Anschaffung eines E-Autos – Lohnt sich das?

Freitag, 06. Mai 2022, 19:00 Uhr
im grün! – Emsdettener Str. 3, Nordwalde

Referenten: Alexander Beer und Oliver Hesse, Nordwalde

Es werden typische Fragen beantwortet, zum Beispiel: warum wird der Elektroantrieb bei Autos favorisiert? Wie ist die Co2-Bilanz der verschiedenen Antriebsarten? Wie groß sollte die Batterie sein? Und es werden, nicht zuletzt auf Basis der persönlichen Erfahrungen der Referenten, zentrale Aspekte vorgestellt, die beim Kauf eines Elektroautos beachtet werden sollten.

Wir bitten um das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung (FFP2) und freuen uns auf eine rege Beteiligung und intensive Diskussionen.

Anmeldung mit Angabe des Themas, Namen und der Telefon-Nr. werden erbeten; telefonisch unter 02573-921549 (Ulrich Nicklaus, Anrufbeantworter) oder schriftlich an info@gruene-nordwalde.de.